

こんには
健保組合です！

石塚運送有限会社（勝浦市）の巻



3月11日に発生した悪夢のような東日本大震災から半年が経過しました。いまも避難者の多くの方は帰宅することもかなわず、原発事故による放射能汚染や電力不足なども解決に至っていません。加えて、9月上旬に上陸した超大型台風12号は、紀伊半島を中心大きな爪痕を残しました。自然の猛威を改めて思い知らされたところです。それぞれの被災地では官民挙げての懸命な復旧、復興作業が進められていますが、被災地の皆さんに一日も早く笑顔が戻る

よう切に願うばかりです。

自然災害のみならず政治、経済に目を向けても後ろ向きな話題ばかりが先行してしまう今日この頃でした。が、そんななか、「なでしこジャパン」は私たちに光明を与えてくれました。女子サッカーワールドカップで、世界ランキング1位のアメリカをPK戦の末に振り切り、見事初優勝を飾ったのはまだ記憶に新しいところでしょう。世界の大舞台で、彼女たちが見せてくれた「最後まで決して諦めない姿勢」は、日本中に感動と困難に立ち向かう勇気を与えてくれました。

日本国民がTEAMとして一致団結すれば、必ずや難局を乗り越えられるはずです。「がんばろう！日本」

☆ ★ ☆

9月に入り、台風や前線の影響か

引先である荷主企業においても景気の長期低迷による個人消費の落ち込みなどの要因により、厳しい経営を強いられています。大手企業が倒産を余儀なくされるケースも少なくあります。

石塚社長は、「リスクの分散を図ることで、取引先の倒産による連鎖倒産の回避や経営への影響を最小限に抑えることができ事業の安定継続が保たれる」と、厳しい時代を乗り切るために、経営戦略について力説されました。多数の取り扱いがある反面、求められるニーズも多種多様であり、「私たちが取り扱う商品は鮮度が命」など、お客様に迅速かつ届けすることができ使命である」と品質保持のためにつづきました。

年に一度の新年会で全社員をねぎらい、親睦を深める

次に石塚社長ご自身の健康管理と社員の方々とのコミュニケーションについてお伺いしました。

特段、健康管理には取り組んでお

られないご謙遜されました。

朝、愛犬の散歩を日課として40分ほど歩かれているそうです。朝の散歩

が合併し県内で18番目の市として誕生しました。古くから漁業の街として栄え、カツオ、伊勢エビの水揚げ量は全国トップクラスです。また、市内には高さ日本一を誇る海中展望塔をもつ勝浦海中公園や、日本三大朝市の一つで400年ほどの歴史を誇り、地元で採れた新鮮な野菜や海産物等が豊富に店頭に並べられ市民の台所としても親しまれている「勝浦朝市」もあり、観光資源に恵まれ、活気と人情味あふれる街です。

大多喜街道297号線を勝浦方面に向かい、国際武道大学野球場入口交差点を左折したところに本日の目的地である同社の車庫にお邪魔しました。

「こんなには健保組合です！」と事務所を訪ねると、たいへんご多用されるはずです。「がんばろう！日本」

☆ ★ ☆

9月に入り、台風や前線の影響か

積み込みや温度管理には細心の注意を払われ、また、常に清潔感を保つため、冷凍車荷台の衛生管理は徹底されているそうです。いつさいの妥協を許さない企業精神が、長年にわたり、食品輸送のスペシャリストとしての信頼を勝ち得てこられたと私たちは確信しました。

近年、日本人の魚消費量は減少傾向にあります。一方で、同社が取り扱う魚介類には、ビタミンやカルシウムなど健康に必要な栄養成分が豊富に含まれており、よく耳にするDHA(ドコサヘキサエン酸)は脳の発達促進や認知症予防に効果が期待されるなど、世界的に魚介類の重要性が注目されています。読者の皆さんも、魚介類を健康促進のため積極的に摂取され、「健康寿命」を延伸してください！

年に一度の新年会で全社員をねぎらい、親睦を深める

当健保組合では、ジエネリック医薬品の使用促進のため、本年6月にジエネリック医薬品差額通知を実施しました。この通知は、現在处方されている薬をジエネリック医薬品に切り替えることで、窓口での自己負担額を軽減できることを示す

ことになりました。

これまでの間に、多くの社員の方々がお話を伺いました。

「こんなには健保組合です！」と

9月に入り、台風や前線の影響か

は体内時計を正常にし、生活リズムを規則正しくする効果があるといわれていますので、自然と健康管理が身についておられる感じました。石塚社長はたいへんご多忙ゆえにほとんど休みがなく、心身ともにご苦労されているご様子です。これからもお体には十分に留意されますようにと、私たちはお願いしました。

社員とのコミュニケーションでは、職業柄、ふだんは一堂に会する機会がないので、全社員の1年の労働をねぎらうことを目的に、年に一度、近隣のホテルに宿泊し、大みそかから元旦にかけて新年会を開催し、相互の親睦を図られているそうです。社員の方々を、家族のように大切に思つておられる様子を垣間見ることができました。

日本での薬剤費は先進諸国に比べても多額で、健保財政にとつても大きな比重を占めています。氏の後押しをいただいて、これからもジエネリック医薬品の使用促進に向けた取り組みをいつそう強化し、加入する皆さま一人ひとりにコスト意識をもつていただき、組合運営の健全化に努めなければならぬと私たちは切に感じたところです。

日本での薬剤費は先進諸国に比べても多額で、健保財政にとつても大きな